

6) US30 49.306,0 +42,00 (+0,09%)

DOLAR 3.629,0 -21,5 (-0,59%)

MSCICOLCAP 2.436,73 +14,22 (+0,59%)

CAFÉ TV

Pico y Placa Medellín



• Martes 0 y 3 0 y 3



Martes, 3 de Febrero de 2026



Suscríbete

Petro dice que Trump revisaría levantar sanciones para reactivar negocios entre Ecopetrol y Pdvsa

Petro aseguró que Trump revisaría sanciones para permitir vínculos entre **Ecopetrol** y Pdvsa, reactivar energía binacional y apoyar sustitución de coca fronteriza regional.



Reunión que sostuvo el presidente Petro con su homólogo estadounidense, Donald Trump, en la Casa Blanca.
FOTO: Presidencia.

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 00:46

powerbeans



Miguel Orlando Alguero
Economía

hace 4 horas



El presidente, Gustavo Petro, reveló que el **gobierno de Estados Unidos** estaría dispuesto a revisar el régimen de sanciones para permitir relaciones entre **Ecopetrol** y **Pdvsa**.

Este escenario abriría la puerta a una **reactivación económica y energética del occidente de Venezuela**, con Colombia como actor clave.



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales



Las más leídas



Gobierno de EE. UU. arremetió contra Bad Bunny por sus críticas en los Grammy y a pocos días del Super Bowl

hace 1 hora



La "fantástica" reunión con la que Petro y Trump desescalaron meses de peleas, ¿qué viene para Colombia?

hace 10 horas



¡Adiós visa! Este país abre las puertas a viajeros colombianos

hace 2 horas



¿Qué ocurre con la voz de Miguel Bosé y por qué suena distinta en sus últimas presentaciones?

hace 1 hora



Capturaron a alias Pitufo, jefe financiero de las disidencias Comandos de Frontera en la selva del Putumayo

hace 1 hora

La afirmación se conoció tras la reunión que sostuvo Petro con su homólogo estadounidense, **Donald Trump**, en la Casa Blanca, y fue ampliada por el mandatario en una entrevista con *Caracol Radio*, donde explicó los alcances políticos, económicos y energéticos de la conversación.

En rueda de prensa en Washington D. C., el Presidente **@PetroGustavo** afirmó que, pese a las diferencias en temas como narcotráfico y energía, la reunión con el presidente Donald Trump dejó un balance optimista y resaltó que la libertad es el principal punto de encuentro entre [Mostrar más](#)

5:19 p. m. · 3 feb. 2026

1,3 mil [Responder](#) [Copiar enlace](#)

[Leer 38 respuestas](#)

Puede leer: [Pdvsa asegura negociación con Estados Unidos para la venta de volúmenes de petróleo](#)

Ecopetrol y Pdvsa: integración energética entre Colombia y Venezuela

Según Petro, durante el encuentro **propuso un esquema de integración energética binacional apoyado en infraestructura ya existente** y con participación directa de **Ecopetrol**, la empresa venezolana [Monómeros](#) y proyectos asociados a [petróleo, gas natural y energía eléctrica](#).

“Trump vio la posibilidad inmediata de abrir las posibilidades de que **Ecopetrol, que sería la empresa eje de esa reactivación, junto con la empresa venezolana en Monómeros, en el petróleo, en el gas** y, sobre todo, en una Colombia que ofrezca muchísima energía limpia eléctrica para reactivar el occidente de Venezuela”, afirmó el presidente.

En ese escenario, **Ecopetrol se convertiría en la empresa articuladora del proceso**, aprovechando su capacidad técnica, financiera y operativa, y su cercanía geográfica con el occidente venezolano.



Economía

Ecopetrol cedió su participación en bloque petrolero a empresa venezolana salpicada en escándalos

Te recomendamos



Trump dijo que se llevaron bien con Petro y hablaron sobre “las sanciones”, ¿descertificación y la lista Clinton?

hace 4 horas



Revelan audio en el que “Pipe Tuluá” dice que entregó dineros a campaña de 2022 a través de Juan Fernando Petro. ¿Verdad o venganza?

hace 6 horas



Fotos | Petro salió de la Casa Blanca hasta con gorra de Trump y libro firmado: “eres genial”

hace 6 horas



Este es el colombiano que va por un premio Óscar tras documentar la guerra en Ucrania

hace 12 horas



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?

...



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado

...



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa

...

Utilidad para la vida



Espinosa

@EspinosaRadio · [Seguir](#)

Atentos, noticia económica importante:

El presidente [@petrogustavo](#) confirma en [@CaracolRadio](#) a [@jsanchezcristo](#) que el presidente [@realDonaldTrump](#) está dispuesto a revisar sanciones para que, por ejemplo,

@ECOPETROL_SA pueda tener relaciones con @PDVSA

Hay temas: gas, [Mostrar más](#)

3:40 p. m. · 3 feb. 2026

ⓘ

 1 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 49 respuestas](#)

Infraestructura existente en gasoductos, electricidad y petróleo

El jefe de Estado explicó que la propuesta no parte de cero. **Colombia y Venezuela ya cuentan con interconexiones energéticas** que facilitarían la integración.

Existen cables de transmisión eléctrica, gasoductos y tuberías que permitirían transportar gas y petróleo desde [Venezuela](#) hacia Colombia, así como avanzar en procesos de refinación y exportación.

“Tenemos energía eléctrica ya conectada por cable, tenemos tubos para el gas ya conectados, **el gas puede llegar a Colombia y el gas puede exportarse**”, señaló Petro.

Recordó, además, que parte de esa infraestructura fue impulsada durante su paso por la Alcaldía de Bogotá, cuando se promovió la conexión de gasoductos entre ambos países a través de la empresa TGI.

Estos activos, dijo, permitirían reducir la quema de gas en antorchas en territorio venezolano y mejorar el aprovechamiento energético regional.

Además: [Ecopetrol insiste en importar gas desde Venezuela: hay nuevos detalles no revelados del proyecto](#)

Energía limpia y sustitución de cultivos ilícitos en el Catatumbo

Uno de los objetivos centrales de la propuesta, según el mandatario, es **generar condiciones económicas que ayuden a la sustitución de cultivos ilícitos en zonas fronterizas** como el [Catatumbo](#).

“Quedó claro que la energía limpia podría activar el occidente de Venezuela y permitir que **se quiten los grandes campos de hoja de coca del Catatumbo**”, sostuvo Petro, al vincular la [transición energética](#) con la política antidrogas.

En ese contexto, reiteró su enfoque en la erradicación manual y la sustitución voluntaria.

“Erradicar definitivamente significa quitar de raíz la mata, la planta. La única manera es que el mismo campesino la arranque”, afirmó. Según dijo, **ya se han erradicado 12.000 hectáreas y hay otras 42.000 en proceso**.

 **Orlando Avendaño** 
@Orlndo · [Seguir](#)

X

#AHORA | Trump le dijo a Petro que está dispuesto a revisar las sanciones para permitir que la petrolera estatal colombiana [Ecopetrol](#) retome acuerdos económicos con PDVSA.

4:30 p. m. · 3 feb. 2026

ⓘ

 952  Responder  Copia enlace

[Leer 13 respuestas](#)

Entérese: [Las compañías petroleras más grande del mundo invertirán 100.000 millones de dólares para revivir sector petrolero](#)

Sanciones, OFAC y el papel de Monómeros

Sobre Venezuela, el mandatario reiteró su rechazo a las sanciones y aseguró que el

tema fue abordado durante la conversación. **“No me gustan las sanciones. A mí tampoco”**, dijo, al referirse a un intercambio con Trump.

Petro confirmó que el presidente estadounidense estaría dispuesto a **revisar el régimen de sanciones para permitir que Ecopetrol establezca relaciones con PDVSA**.

Presidencia Colombia  
@infopresidencia · [Seguir](#)

El Jefe de Estado, [@PetroGustavo](#), mencionó que la conversación con el presidente Donald Trump incluyó la reactivación de Venezuela como parte de un pacto por la vida y la libertad, planteado desde la cooperación regional y no desde la condena, resaltando el papel de Colombia en [Mostrar más](#)



[Mirar en X](#)

Última edición 5:49 p. m. · 3 feb. 2026

392 [Responder](#) [Copiar enlace](#)

[Leer 7 respuestas](#)

Este planteamiento se conoce pocos días después de que, en una conversación exclusiva con el [superintendente de Sociedades](#), Billy Escobar, se revelara que **Ecopetrol o Indumil figuran como posibles interesadas en adquirir Monómeros**, la empresa productora de insumos agrícolas y fertilizantes.

No obstante, **Escobar consideró más viable que Monómeros termine en manos de Indumil** (Industria Militar de Colombia), antes que de [Ecopetrol](#), dadas las condiciones actuales de la compañía.

“Si se ponen en una balanza ambas compañías, y en caso de que se resuelva la situación de la lista OFAC, sería Indumil la que tendría mayores posibilidades”, explicó el superintendente, al destacar el potencial de crecimiento de esa empresa estatal.

Escobar recordó que **Monómeros continúa incluida en la lista OFAC, lo que ha limitado su operación plena**. Sin embargo, subrayó que la empresa ha logrado mantenerse en funcionamiento.

“No están en liquidación, han cumplido sus obligaciones y han protegido el empleo. Si se levanta esa medida, y ojalá se logre, seguramente la empresa podrá salir adelante”, concluyó.

En contexto: [“Venezuela debe tener relaciones con todos los países del hemisferio”](#); [Delcy Rodríguez justificó acuerdos de petróleo](#)

Temas recomendados

[Empresas](#) [Ecopetrol](#) [Petróleo](#) [Energía](#) [Gas natural](#) [Pdvsa](#) [Producción petrolera](#) [Casa Blanca](#) [Colombia](#) [Venezuela](#)

[Estados Unidos](#) [Gustavo Petro](#) [Donald Trump](#)

Para seguir leyendo

Anterior



Siguiente

Gobierno de EE. UU. arremetió contra Bad Bunny por sus críticas en los Grammy y a pocos días del Super Bowl

La portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, arremetió contra el artista puertorriqueño por su discurso en la gala de premios de la Academia de la Grabación, pero también se fue en contra de Hollywood por criticar las políticas migratorias y las redadas del ICE.

hace 1 hora

Gremios destacan reunión entre Petro y Trump: “Se evitarán inmensos costos personales y económicos para los colombianos”

Líderes gremiales valoraron el diálogo Petro-Trump, destacando cooperación en seguridad, confianza bilateral y oportunidades económicas tras semanas de tensión diplomática.

El empleo que busca está a un clic
Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Bruce Mac Master, Germán Bahamón y María Claudia Lacouture se refirieron a la reunión de los presidentes Donald Trump y Petro. FOTOS COLPRENSA Y PRESIDENCIA.



Andrés Villamizar
Economía

hace 5 horas



Tras varios meses de fuerte tensión entre **Estados Unidos y Colombia**, finalmente se reunieron **los presidentes Gustavo Petro y Donald Trump** en la **Casa Blanca**. El encuentro fue visto con buenos ojos por parte de los gremios económicos, destacando cooperación en seguridad, confianza bilateral y oportunidades económicas tras semanas de tensión diplomática.

Así es, la **primera reunión oficial entre el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el presidente de Colombia, Gustavo Petro**, realizada este martes 3 de febrero de 2026 en la Casa Blanca, generó una reacción positiva entre los principales líderes gremiales del país. El encuentro concluyó con un anuncio de cooperación en seguridad regional, especialmente frente a los grupos armados que operan en la frontera con Venezuela, y fue interpretado como una señal de **distensión tras semanas de tensiones públicas entre ambos gobiernos**.

Le recomendamos leer: [La “fantástica” reunión con la que Petro y Trump desescalaron meses de peleas, ¿qué viene para Colombia?](#)

Desde el sector empresarial y productivo coincidieron en que el diálogo directo permitió recomponer canales institucionales clave para una relación bilateral estratégica en términos económicos, comerciales y de seguridad.



Colombia